

menyempit ruang gerak iklan rokok dalam visualisasinya, tetapi para pencipta iklan tidak kehabisan ide, mereka menggunakan berbagai macam citra dalam iklan rokok, salah satunya citra petualangan dalam iklan Djarum Super.

Iklan rokok Djarum Super versi "*My Great Adventure*", adalah iklan yang muncul pada awal tahun 2011 ini telah membius khalayak dengan suguhan visual dan audio visual yang sangat apik. Djarum Super yang sudah diluncurkan ke masyarakat tahun 1981. dari awal kemunculannya telah mencitrakan sebuah petualangan, tetapi dalam iklannya yang bertemakan "*My Great Adventure*" lebih menonjolkan kesan Kegagahan. untuk membuat iklan rokok yang bertemakan petualangan ini maka pembuat iklan dituntut untuk menciptakan konsep sosok ideal pria gagah yang melakukan aktivitas beresiko tinggi untuk menaklukan alam sehingga sesuai dengan produk rokok yang bertemakan petualangan bisa terjual.

. Kegagahan dapat dimaknai dengan mengacu pada watak yang melekat pada pria seperti keberanian, keperkasaan, kekuatan, kecegaan, kekacakan dan kemegahan seorang pria. Untuk merealisasikan kesan gagah dalam sebuah iklan maka seorang pria harus melakukan aktivitas yang sedikit ekstrim dan menantang. Keindahan alam merupakan harga yang pantas untuk kerja keras yang dilakukan seorang pria dalam



petualangannya mencapai tempat yang yang dituju. Karena semua kelelahan dan kerja kerasnya telah dibayar dengan pemandangan alam yang disuguhkan.

Dalam menyampaikan pesannya mengenai makna kegagahan Djarum super melakukan komunikasi periklanan dengan memperhatikan strategi pesan yang terdapat pada visual dan audio visual iklan. Dan terdapat tanda-tanda, simbol-simbol, dan makna yang diharapkan dapat dipahami oleh khalayak sasaran iklan Djarum Super ini. Seluruh aspek visual dan audio visual tersebut merupakan tanda yang bisa menjadi representasi dari makna pesan yang ingin disampaikan, semua tanda dan simbol yang muncul mewakili realitas sosial yang ada dalam masyarakat, bahkan tanda dan simbol ini mengkonstruksikan sebuah realitas baru dimasyarakat, sehingga iklan sangat berkaitan erat dengan pemaknaan khalayak.

Ketertarikan penulis menggunakan Djarum Super versi "*My Great Adventure*" ini sebagai obyek penelitiannya karena didalam iklan tersebut terdapat gambaran kegagahan seorang pria petualang dalam menjelajahi tempat tempat terindah di Indonesia. Banyak representasi makna yang perlu dikaji lebih mendalam. Dan penulis bermaksud menggunakan teori C.S. Pierce untuk menangkap makna representasi kegagahan melalui tanda pada iklan ini.

khalayak akan kepeduliannya kepada alam, pariwisata di Indonesia dan rasa nasionalisme berbangsa, karena seiring dengan munculnya iklan in kita jadi lebih mencintai dan mengetahui keindahan sudut Indonesia yang bisa dibanggakan.

Tempat-tempat wisata yang menjadi *setting* bukanlah tempat biasa tempat-tempat tersebut yakni pulau Sumatra, Way Kambas, Gunung Rinjani (Lombok), Raja Ampat (Irian Jaya), Kuta (Bali), dan Gunung Krakatau. Seperti yang kita dengar tempat-tempat tersebut sudah tidak asing ditelinga kita bahkan di telinga dunia. Dengan keindahannya yang luar biasa itulah maka beberapa tempat itu mendapatkan penghargaan ITA (*Indonesian Tourism Award*) 2011, JAKARTA, KOMPAS.com — Raja Ampat berhasil meraih predikat Kota Tujuan Wisata Favorit dalam ajang penghargaan *Indonesia Tourism Award* 2011 di Jakarta, dan tempat kedua berhasil direbut Bali.¹⁰ Selain itu keindahan Bali muncul juga dalam film asing yakni *eat, pray, and love* yang dibintangi oleh aktris peraih piala Oscar tahun 1990 yakni Julia Roberts.

¹⁰travel.kompas.com/read/2011/12/08/21111352/Raja.Ampat.Tujuan.Wisata.Terfavorit

